



Comisión de ética pública (CEP) de Comedores Económicos

Desarrolla diversas actividades trimestre Abril-Junio

Con una masiva participación de los servidores públicos y funcionarios de la institución, la Comisión de Ética Pública (CEP), de Comedores Económicos del Estado, desarrolló la tarde del martes 24 de abril, la sensibilización donde expusieron sobre Ética en la Gestión Pública, Régimen Ético y Disciplinario, así como, Deberes y Derechos del Servidor Público.

La actividad fue coordinada por los miembros de la Comisión, con el fin de concienciar y dotar al personal del organismo estatal, de conocimientos y principios éticos indispensables para el logro de un buen desempeño de sus funciones, independientemente de su jerarquía o cargo que ejerza.

La Comisión de Ética Pública (CEP), se encuentra integrada por la Licda. Carla Reyes, Coordinadora General; Lic. Cándido Rafael Serra, Coordinador de Educación; Licda. Alexandra Melgen, Coordinadora de Controles Administrativos; Licda. Luz Emperatriz Frías Coordinadora de Educación; Licda. Patricia Tejada, Secretaria; Lic. Edwin Citrón, y la Dra. Ramona Reyes, miembros de Asesoría y Apoyo, así como también, por los Suplentes, Licda. Delia Méndez; Lic. Joaquín Gerda y la Licda. Amelia Reyes, quien estuvo a cargo la disertación de los temas expuestos en el evento.

Durante la jornada realizada en la sede principal de la entidad, fue presentado el video promocional mediante el cual se dan a conocer los medios de contactos de la CEP, y la ubicación y uso adecuado del buzón de denuncias, también, fue resaltada la promoción de los materiales alusivos a la celebración del día Nacional de la Ética Ciudadana, el cual tiene como objetivo la divulgación de una cultura ética y del bien hacer en la sociedad Dominicana, donde se promuevan los valores éticos.

En este sentido, a través de diversos medios (publicaciones en los murales, redes sociales y correos electrónicos), la CEP, brindó apoyo a la propuesta de la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG), de promocionar en la institución durante todo el mes de abril, el valor de la honradez, el cual fue escogido como lema en esta conmemoración: “La honradez nos hace mejores personas”.

De igual manera, fueron repartidos a los servidores públicos, brochure conteniendo importantes informaciones relacionadas a las disposiciones del Decreto 252-05 de abril de 2005, que institucionaliza el día 29 de abril como Día Nacional de la Ética, Ciudadana, en honor a Ulises Francisco Espaillat, como ejemplo de disciplina, integridad y honorabilidad.

Otras actividades

Durante el segundo trimestre del año 2018, se realizó la distribución de los brochures con el tema Régimen Ético y disciplinario, y las promociones de los valores “Trabajo en Equipo”, “El Respeto”, y la Filosofía Institucional (Misión, Visión y Valores).

De igual forma, los miembros de la CEP, mantuvieron el contacto permanente y la participación en todas las actividades coordinadas por la DIGEIG, (capacitaciones, charlas, talleres, reuniones etc...) tal fue el caso de la Conferencia Magistral sobre Ética e Integridad, en la que estuvieron presentes los

Coordinadores de Ética y de Educación, en representación de la Comisión.

Estas y otras acciones son desarrolladas en cumplimiento a las actividades programadas en el Plan de Trabajo de la CEP, para el 2018, afianzando así el propósito de promover y conservar entre los servidores de Comedores Económicos, el enfoque en un desempeño laboral ético; y que implica contribuir cada día con su accionar al fortalecimiento de una administración pública con actores comprometidos con el interés de todos. Porque vivir con valores, nos hace mejores personas y es beneficio para todos.

**Servidor Público de Comedores Económicos,
¡Tu Comisión de Ética Pública, está para escucharte!**

Recuerda, están a tu disposición los correos electrónicos:

denunciaseticas@comedoreseconomicos.gob.do

comisionetica@comedoreseconomicos.gob.do



COMEDORES ECONÓMICOS DEL ESTADO

Comisión de ética Pública – CEED 2017-2019

Informe Trimestral Abril-Junio 2018

Carla Reyes
Carla Josefina Reyes Rosario
Coordinadora General

Patricia Mercedes Tejeda de la Cruz
Patricia Mercedes Tejeda de la Cruz
Secretaria



Av., Presidente Estrella Ureña Esq. San Vicente de Paúl. Teléfono: 809-592-1819 Fax: 809-596-7420

www.comedoreseconomicos.gob.do